
Herr Koston 

Herr Koston gibt an, dass bei der Personenunterführung am Bahnhof der Aufzug 
defekt ist und bittet darum, diesen zu reparieren. 

 
Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung erwidert, dass die Bahn informiert ist und sich bereits 

zurückgemeldet hat: Das Starkregenereignis hat eine Störung der Elektronik 
verursacht. Das Problem wird zeitnah behoben. 

 
Frau Bartsch 
Frau Bartsch beklagt die schlechte Anbindung per Bus und Bahn zur Uniklinik. 

Dabei weist sie darauf hin, dass insbesondere der Umstieg am Bonner 
Busbahnhof problematisch sei. Ein Direktweg über Röttgen und Ippendorf sei 

wünschenswert. 
 
Antwort der Verwaltung 

Die Verwaltung gibt an, dass die Verbindungen vom Fahrgastaufkommen 
bestimmt werden, um einen wirtschaftlichen Betrieb sicherzustellen. Für weitere 

Abstimmungen und Diskussionen hierzu verweist die Verwaltung auf das 
anstehende, zu erarbeitende Mobilitätskonzept, in das diese Wünsche 

eingebracht werden können.  
 
Herr Büsgen 

Herr Büsgen stellt die Frage, warum bei der Hochwasserkatastrophe am 
14./15.07. erst so spät der Katastrophenalarm ausgelöst wurde. 

 
Da sich die Frage inhaltlich direkt auf den TOP 4 Bericht zur 
Hochwasserkatastrophe 14./15.07.2021 bezieht, wird die Frage aufgenommen 

und im Rahmen des entsprechenden TOPs beantwortet. 
 

Herr Kessel 
Herr Kessel bezieht sich auf mehrfache Nachfragen aus der vorangegangenen 
Bürgerinformationsveranstaltung und möchte wissen, ob aufgrund der gesperrten 

Autobahn für die Ortsdurchfahrt Altendorf/Ersdorf eine Bedarfsampel eingerichtet 
werden kann.  

 
Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung berichtet, dass sie sich hierzu in Gesprächen mit dem 

Landesbetrieb befindet, das Ergebnis jedoch noch offen ist. 
 


